

Das Pferd soll im Mittelpunkt stehen

Erschienen am 16.03.2019



Die Chemnitzerin Jennifer Ullmann (l.) und Sindy Franke aus Waldkirchen wollen einen "etwas anderen" Reitverein gründen. Foto: maik bohn



Für Sie berichtet
Holk Dohle

Statt um Siegerschleifen geht es den Pferdefreunden um das Wohl der Vierbeiner sowie um gemeinsamen Naturgenuss.

Waldkirchen. Pferde sind zu viel mehr da als nur zum Reiten. Darin sind sich Sindy Franke und Jennifer Ullmann einig. Die jungen Frauen sind seit ihrer Kindheit mit dem "Pferdevirus" infiziert. Beide waren viele Jahre Mitglied in einem Reitverein, verbrachten unzählige Stunden auf der Koppel, im Stall und im Sattel und nahmen an Turnieren teil. "Der ganz normale Werdegang", sagt Sindy Franke.

Nun wollen die 29-Jährige aus Waldkirchen und ihre drei Jahre jüngere Freundin aus Chemnitz einen eigenen Verein gründen. Jedoch keinen Reit- oder Sportverein, sondern einen "Fair-ein für Mensch, Pferd und Naturbegeisterte. Ganz ohne Leistungsdruck", betont Sindy Franke. Gründungsversammlung ist am Sonntag in Augustusburg.

"Wir suchen den Erfahrungsaustausch mit Gleichgesinnten, wollen durch den respekt- und vertrauensvollen Umgang von Mensch, Tier und Natur Lebensfreude wecken", sagt die Waldkirchnerin, die in dem Grünhainichener Ortsteil einen kleinen Pferdehof besitzt. Fünf Pferde stehen im Stall. Eins gehört ihr, eins Jennifer Ullmann. Die anderen sind Pensionspferde.

Im Mittelpunkt der Vereinsarbeit soll das Pferd, oder besser, das "Erlebnis Pferd", stehen, sagt die Chemnitzerin. Die Wettkampfreiterei sei eine sehr schöne Zeit gewesen, doch irgendwann habe sie das "Schneller, Höher, Weiter" in Frage gestellt und Alternativen gesucht. "Dabei wurde mir klar, dass ich die Grundbedürfnisse eines Pferdes viel zu lange ignoriert habe", begründet die 26-Jährige, die wie ihre Mitstreiterin als Büroangestellte arbeitet, die Abkehr von Reit- und Springturnieren.

Statt der Jagd nach Siegerschleifen sollen nun gemeinsamer Naturgenuss, Aus- und Weiterbildung von Mensch und Pferd sowie die Förderung von alternativen Ausbildungsformen, Breitensportliche Angebote für Jung und Alt wie Reiterspiele und Orientierungsritte im Vordergrund stehen. Aktionen für den Natur- und Umweltschutz sowie den Ausbau des Reitwegenetzes sind angedacht. "Zur Gründungsversammlung sind selbstverständlich auch Pferdefreunde eingeladen, die kein eigenes Pferd haben", sagt Sindy Franke. Bislang hätten sich rund 30 Personen gemeldet.

Info-Veranstaltung und Gründungsversammlung am Sonntag, 10 Uhr im Hotel am Kunnerstein in Augustusburg.

Bewertung des Artikels:

☆☆☆☆☆

Noch keine Bewertungen abgegeben

© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG

KOMMENTARE